

発行

上越民主商工会

電話 025-524-4816

FAX 025-524-3298

2019年
9月9日
No.144ア

若い仲間

次々と民商へ入会

梅雨が明けた8月、暑い日が続きました。外での仕事の多い会員さんは「雨が無くて良かったんだけど、逆に暑過ぎて…」と嘆いていたし、「野菜の水くが大変」と雨がない天気を嘆いていた会員さんの奥さんもいました。そんな中、民商に多くの仲間が入会してくれました。特徴的なのは、今まで会員の紹介で入会する方がほとんどでした。会員の紹介で入会されたが、先月は3人も会外からの紹介で入会されました。しかも比較的若い世代の方々の入会で、退会者も出ず大変喜んでいます。

一人は税理士さんからの紹介で法人として入会。社長はまだ40代で会計ソフトを買って、記帳決算に意欲的です。一人はハローワークからの紹介で、独立開業したばかりの女性の鳶さん、労働保険加入の要求でまだ20代です。一人は会外の米屋さんからの紹介で、理由あって商工会議所を退会して民商に入会してくれた40代の飲食業の店主。この方も記帳・申告が要求です。

他に会員さんの紹介で独立開業したばかりの設備屋さんが入会してくださいました。40代で、記帳・申告が要求です。

民商は税理士事務所ではありますので、記帳決算申告は請け負いません。ですが、今は良い会計ソフトがありますので、自分でやつてみようという気持ちのある方には指導もしています。会員なら3万円台で手に入ります。その前にパソコン（ノート）が無ければ購入してもらわなければなりません。話は変わりますが、民商は帳面のやる処だと思われている方が多いようです。特に建設業関係の一人親方の方とか、貨物運送（ダンプ・宅配など）の個人事業主の方など民商で労災に入れます。加入するなら、ぜひ民商へ。



総会が開かれずに何年か過ぎてしましました。久々の総会を8月31日（土）に開きました。

土曜日の日中と、いうこともあり参加者は少なく、役員会程度の人数しか集まりませんでした。当初家族連れで

参加してもらおうと総会後にBBQも予定していましたが、急きよ焼肉屋さんに変更。次回総会は、日曜日か祝日にした方がいいかも。役員人事は留任。今春一回目を成功させた「商工フェス」は、新年度も頑張ってやることを決定。一回目の反省などから「今度はこうしようよ」と話が弾みました。



納涼会に移行。楽しくお互いの日頃の労をねぎらいました。

9月9日（月）～10日（火）

県連主催事務局員学習交流会

毎年行われている事務局員の学習交流会ですが、今年は県内の浦佐で開催されます。上越民商の三人も元気に参加してきます。つきましては、9日の午前11時～翌日10日の午後4時頃まで事務所が不在となりますので宜しくお願いします。

阻止！消費税増税10%

民商では消費税増税に以前から強く反対してきましたが、残り一ヶ月を切り、安倍内閣は余程のことがない限り増税する方針のように見えます。国民の過半数が反対（世論調査）していくのも、準備が間に合わない小規模店舗が多くてもゴリ押ししてくるでしょう。しかし、我々民商はまだ諦めではない。諦めたらそれでお終いだからです。黙つて見過ごすわけにはいきません。今月4日にも高田の四九市で街宣署名行動を実施しましたが、多くの方々から署名をいただきました。今お手元にある署名用紙は、今月12日の国会内集会に持ち込むことを最後に終了となります。来月ゴリ押しで増税された場合、新署名用紙（消費税率の引き下げ・複数税率&インボイス制度の即時廃止）に切り替えて署名活動を続けます。今後とも増税反対で共に頑張りましょう！

毎月第3水曜日

『なんでも相談会』

民商では困り事で悩んでいる主に業者の方を中心に、定例日開催で「なんでも相談会」を民商会館3階で開いています。毎月第3水曜日の夜7時から1時間程度です。もちろん相談料は無料。秘密は固く守られます。今日は18日です。どうぞ、気軽にお越し下さい。

夜オリチケット

青年部総会開かれる

民商青年部（現在部員数26名）では、

やしや財政問題では、8月きちんと集金し合う大切さや組織づくりなどを話し合いました。会議終了後は、

今月20日まで販売